



Die Ministranten – Teil eines Hauses aus lebendigen Steinen

Das Jahr neigt sich schon wieder dem Ende zu und wir blicken auf die letzten Wochen zurück.

Da die Suche nach geeigneten Unterkünften immer schwieriger wird, ist es heuer trotz intensiver Bemühungen nicht gelungen, etwas Passendes für ein mehrtägiges Minilager zu finden. Der Sommer sollte aber nicht ohne gemeinsame Aktivität vorübergehen, deshalb machten wir am 6. September einen Tagesausflug in den Bayernpark. Um 7.15 Uhr starteten 41 Kinder und 5 Begleitpersonen mit dem Bus und bei perfektem Wetter ins benachbarte Bayern, um einen actionreichen Tag zu erleben. Manche, vor allem die Jüngsten, waren ganz aufgeregt, was sie erwartet, weil sie noch nie im Bayernpark waren. Wiederum andere freuten sich drauf, weil sie schon öfters dort waren und genau wussten, dass ihnen nichts zu „wild“ ist und sie möglichst mit allen Fahrgeschäften fahren wollten. Dort angekommen, besorgten wir die Tickets und teilten die jüngeren Kinder in Gruppen mit jeweils einer Begleitperson ein, die größeren Minis durften sich allein und ohne Erwachsenen frei am Gelände aufhalten. Frei nach dem Motto „Keiner muss, aber jeder darf mit allem fahren“ wuchsen einige über sich hinaus und trauten sich sogar mit der großen Achterbahn „Freischütz“ oder mit dem „Free-Fall-Tower“ fahren, obwohl sie das vielleicht vorher nicht für möglich gehalten haben. Auf jeden Fall waren wir eine sehr mutige Truppe, die Kinder teilweise mehr als so manche Begleitperson, und der Tag war viel zu schnell wieder vorbei. Bedanken möchte ich mich bei den Begleitpersonen Manuela Hartl, Bettina Wieser, Sebastian Leibetseder und vor allem bei unserem Pfarrer Herrn Paulus, dass er sich trotz seines dicht gedrängten „Ferienprogramms“ Zeit genommen hat und uns begleitet hat. Ebenso Danke sagen möchte ich bei Herrn Hermann Thaller, dass er uns gut mit dem Bus von Busreisen Schörgenhuber/Schlager hin- und retourgebracht hat. Es war ein sehr schöner und abwechslungsreicher Tag und eine gelungene Alternative zum Minilager.

Beim Erntedankfest am 25. September wurden heuer 3 Ministranten verabschiedet. Danke an Anna Scharinger, Leonie Kern und an David Reisenzaun (v. links am Foto) für euren Einsatz und Dienst in der Kirche. Mit den 6 neuen Minis, die Anfang der Ferien vorgestellt wurden, sind jetzt 47 aktive Ministranten im Einsatz und jeder einzelne trägt dazu bei, dass unsere Arnreiter Kirche „ein Haus aus lebendigen Steinen“ ist.

Die Arnreiter Ministranten wünschen allen eine schöne und besinnliche Advent- und Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2023.

Text und Fotos: Gertraud Riederer-Winkler

